

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Le sélectionneur de l'Égypte limogé après le nul contre le Gabon

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

Le sélectionneur de l'Égypte Hossam al-Badry a été limogé lundi, au lendemain du match nul

obtenu à Franceville face au Gabon, dans le cadre de la 2e journée des éliminatoires du Mondial Qatar 2022, a annoncé la Fédération égyptienne de football (FEF). "La FEF a décidé, lors d'une réunion

d'urgence, de remercier les entraîneurs et le staff technique pour leurs services au sein de la sélection nationale", a écrit la Fédération dans un court communiqué sur son site.

Remercié avec toute son équipe technique, Hossam al-Badry avait été nommé à son poste en septembre 2019 avec pour mission de remettre sur pied les Pharaons après une décevante Coupe d'Afrique des nations (Can), pourtant organisée à domicile. Les Pharaons avaient été éliminés de la compétition dès les huitièmes de finale.

Hossam al-Badry a dirigé neuf matches à la tête des Pharaons pour cinq victoires et quatre nuls. Sous sa direction, l'Égypte s'est pourtant qualifiée pour la prochaine Can. Il subit toutefois les conséquences de ses nombreux changements tactiques. Le tacticien de 61 ans a pris les commandes en septembre 2019. Il succédait à l'Argentin Javier Aguirre, limogé lui aussi après le fiasco de l'Égypte à la Can 2019, à domicile. Les Pharaons sont



Le sélectionneur de l'Égypte limogé après le nul contre le Gabon.

actuellement en tête du groupe F avec quatre points après avoir battu difficilement l'Angola 1-0 au Caire le 1er septembre écoulé, lors de la première journée de ces éliminatoires. Mais le match nul (1-1) de l'Égypte contre le Gabon scelle le sort de El-Badry. Selon la

presse locale, c'est le directeur technique national qui doit prendre les rênes de l'équipe d'Égypte pour les matches du mois d'octobre 2021. Sinon pour l'heure, c'est un collège d'entraîneurs qui a été mis en place en attendant d'y voir plus clair.

## Mercato : Sidney Obissa prêté en Belgique



Photo: DR/L'Union

Sidney Obissa (à droite) prêté sans option d'achat en Belgique.

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

Le club Belge de l'Olympic de Charleroi (D3) a obtenu avant la fin du mercato le prêt sans option d'achat de Sydney Obissa en provenance d'Ajaccio (Ligue 2). Une bonne recrue de 22 ans (1m 90) qui évolue à gauche ou comme défenseur central. Le Gabonais qui va aller s'aguerrir le temps d'une saison en Belgique devrait apporter un plus aux Carolos, a annoncé le club corse sur son site officiel début septembre 2021. " Notre défenseur central

rejoint le Royal Olympic Club de Charleroi, afin de gagner du temps de jeu et s'aguerrir", explique donc le club ajaccien. Sous contrat avec Ajaccio jusqu'en 2023, l'ancien joueur du FC Lyon (U17) et Bourgen-Bresse (D3 française) a rejoint la Corse en juillet 2019. Malheureusement, le Gabonais n'a pas su gagner sa place au sein de la défense centrale corse. Ni comme titulaire, ni en sortie de banc. L'idée de prêter Sydney Obissa a germé dans la tête des dirigeants d'Ajaccio dès décembre 2020.

## Les échos des Panthères

### • Le guerrier Poko

DÉCIDÉMENT André Biyogho Poko aime marquer dans des pays ayant connu des conflits armés. La première fois c'était le 16 octobre 2018 à Juba, au Soudan du Sud. En effet, en match comptant pour la 4e journée des éliminatoires de la Can-2019, Poko avait inscrit l'unique but de la partie à la 48e minute. Trois ans plus tard, le 1er septembre 2021, à Benghazi en Libye, ce pays frère ayant aussi connu les affres de la guerre, le guerrier Poko a encore inscrit l'unique but gabonais, cette fois à la 10e minute. Comme pour dire qu'un guerrier reste un guerrier.

### • Ces fameux tests Covid!

Mardi 31 août dernier, l'ensemble de la délégation gabonaise, arrivée la veille à Benghazi, a passé les tests Covid à son hôtel. Les résultats ont été communiqués à ses membres tard dans la soirée. Tous négatifs. Le lendemain, au stade, en soirée, les Gabonais ont été surpris qu'on ne leur exige pas les résultats PCR. À la question de savoir pourquoi, un officiel libyen aura cette réponse: " La veille vous avez passé les tests. Et dans la

nuit, les résultats nous ont été communiqués. Par conséquent, connaissant le statut de chacun d'entre vous, quoi de plus normal de ne plus vous exiger ce document à l'entrée du stade... Par contre, à Franceville ce fut la croix et la bannière pour accéder au stade malgré le fait que tous les résultats étaient négatifs. "Messieurs de la presse et autres, si vous n'avez pas vos tests vous ne pouvez accéder au stade", explique un stadier. Pourtant, tous les tests étaient disponibles mais n'ont pas été distribués aux concernés à temps. Résultat: Pablo Moussodji Ngoma, l'officier média de la Fégafoot, a tout simplement été éconduit.

### • Les derniers départs des Panthères

Le gros des troupes a regagné Paris lundi soir après leur match nul (1-1) de dimanche face à l'Égypte. Mardi, ce sont Poko et Didier Ndong qui ont regagné leurs clubs respectifs en Turquie. Les derniers à quitter le territoire, jeudi, sont: Jean-Noël Amonome (Afrique du Sud) et Levy-Clément Madinda (Malaysia).